

Football/En prélude du second tour aller des éliminatoires des Jeux olympiques 2020 à Tokyo

# Le dernier regroupement des Panthères

PSNB  
Libreville/Gabon

**L'ÉQUIPE** nationale féminine du Gabon reçoit, à Libreville, son homologue du Ghana ce mercredi 28 août. Et ce, dans le cadre du second tour aller des éliminatoires des Jeux olympiques 2020 prévus à Tokyo (Japon).

Pour préparer cette rencontre, le sélectionneur national Cédric Mapangou et ses joueuses ont entamé, lundi dernier, au stade de Sibang, la seconde phase de regroupement qui prendra fin ce samedi 24 août. Une fois sa liste de 23 joueuses publiée lundi écoulé, Cédric Mapangou, que nous avons surpris, mardi après-midi, dans l'enceinte de Sibang avec ses éléments, a révélé qu'ils ont entamé un premier regroupement du 13 au 17 août dernier. "Aujourd'hui, nous sommes à notre second et dernier regroupement depuis le 19 août (regroupement qui s'achève le 24 août, NDLR), pour accueillir au mieux le Ghana et préparer le déplacement pour Accra, le 3 septembre 2019, pour la phase retour."



Cédric Mbinga Mapangou et ses joueuses se préparent pour affronter le Ghana.

Pour Cédric Mapangou, la préparation se passe bien et toutes les sélectionnées sont présentes à ce dernier regroupement. Cherchant plus de performance et d'amélioration de l'ancien groupe, Mapangou a fait appel à dix nouvelles joueuses.

De Maria Okila à Amina Carmelia Nze en passant par Syntiche Ntsame. "Nous voulons bonifier et rendre plus performant l'ancien groupe qui a, il faut le rappeler, réalisé une bonne performance à Brazzaville en écartant au tour précédent le Congo à domicile et aux tirs au but. Un groupe, à mon avis, qui était assez limité. Nous avons pensé aux possibilités de renouvellement, de remplacement et d'esprit de concurrence aux postes et c'est ce qui a été fait", a-t-il dit.

"Les filles sont motivées et travaillent d'arrache-pied. Avec beaucoup d'engagement. Cela est bénéfique pour moi et pour la stratégie que je mets en place pour faire un bon résultat ici à Libreville contre le Ghana." À propos des Ghanéennes, le sélectionneur a indiqué que ces der-

nières seraient à court de compétition. "Nous avons quelques informations sur nos adversaires qui n'ont pas joué les préliminaires et sont donc sans match récent comme nous. Nous avons une idée sur leur comportement défensif et offensif et on s'en servira", a conclu Cédric Mapangou qui s'en méfie néanmoins.

**Les 23 joueuses convoquées:**

**Gardiennes :** Nadia Chimène Koumba, Stella Minso Mintsia, Maria Nur-lie Okila Ndzila

**Défenseuses :** Samaké Kadidia, Belinda Ondjani, Livia Grâce Mbigou Moukagni, Léopoldine Meye Abagha, Audrey Farelle Obanga Antsitsami, Tatiana Obounet, Doris Was-sendé.

**Milieux de terrain :** Chéronne Bibigas, Winie Mapangou, Vénica Mapika, Elvina Madanie Ntogo Mezui, Graziella Marielle Bigoumou Bouyou, Aristelle Yog Atouth, Happy Alexandre Sedieu.

**Attaquantes :** Diane Angue Mba, Flora Bouyi Mbagou, Reine Clémence Edzoumou, Vanessa Mazaly, Amira Carmelita Nze, Syntiche Ntsame.

**Liste d'attente :** Idiata Zazi, Nelly Betoughe et Cyrielle Bouanga.

## Football/Marché des transferts

### Lemina se rapprocherait de Monaco

Serge A. MOUSSADJI  
Libreville/Gabon

**RMC Sport** a rapporté, mardi soir, qu'un accord aurait été trouvé entre les dirigeants monégasques et l'entourage de Mario Lemina (25 ans). D'autres

médias estiment que cette entente a plutôt été passée entre le joueur et le club du Rocher. Toujours est-il que la formation monégasque serait enfin prête (après avoir tergiversé quelque temps) à s'aligner sur les exigences formulées par les dirigeants de Southampton. Soit un prêt avec une option d'achat obligatoire. Les Saints éva-

luant leur élément à 20 millions d'euros. Il ne reste plus qu'à Southampton et Monaco de s'entendre sur le sujet. Si le transfert vers le Roc se confirme, il serait alors une bouffée d'oxygène pour le milieu de terrain qui a vite envie de retrouver les pelouses. En effet, dès l'ouverture du mercato anglais en mai der-

nier, Mario Lemina, milieu de terrain de Southampton, était annoncé un peu partout. L'Angleterre, qui avait sa priorité, l'Espagne, l'Italie et la France étaient des destinations qui pouvaient l'accueillir. Au final, au coup de sifflet du 8 août (date de la fermeture du mercato en Angleterre), l'international gabonais fait toujours partie de l'ef-



Mario Lemina devrait bientôt filer à Monaco.

## Football

### Le Soudan lancera sa première ligue féminine de foot en septembre

AFP  
Khartoum/Soudan

**POUR** la première fois de son histoire, le Soudan va lancer un championnat féminin de football le mois prochain, a appris l'AFP mercredi auprès d'une représentante de la Fédération locale. "La ligue féminine de football débutera lors de la première semaine de septembre", a déclaré à l'AFP Mirvat Hussein, la responsable de la fédération soudanaise en charge du football féminin.

Un total de 18 clubs, divisés en trois régions, participeront à cette nouvelle compétition. Une première du genre au Soudan dirigé pendant près de 30 ans par le général Omar el-Béchar jusqu'à sa destitution sous la pression de la rue en avril. Une sélection nationale féminine du Soudan est par ailleurs en projet pour représenter le pays dans les compétitions internationales, a indiqué Mirvat Hussein. Pour Rayan Ibrahim Rajab, 22 ans, footballeuse locale rencontrée lors d'une séance d'entraînement avec son club de Tahadi,

une ligue féminine aurait été difficilement imaginable il y a à peine un an : "Dans le passé, il était difficile pour les femmes de jouer au football, de nombreuses difficultés ont empêché les femmes de participer", a expliqué la jeune joueuse. "Maintenant, tout le monde cherche à construire une nouvelle réalité et a de nouvelles ambitions", estime-t-elle. L'annonce de ce championnat féminin intervient le même jour que l'intronisation du Conseil souverain du Soudan, remplaçant le "Conseil militaire de tran-

sition", au pouvoir depuis le renversement du président Omar el-Béchar. Une date historique pour le pays qui n'est désormais plus exclusivement dirigé par des militaires, pour la première fois en trois décennies. Membre de la FIFA depuis 1948 et co-fondateur de la CAF avec l'Égypte, l'Éthiopie et l'Afrique du Sud, le Soudan est en revanche loin d'être un pionnier du continent en matière de football féminin, entravé par l'adoption de la charia dès 1983, six ans avant le coup d'Etat d'El-Béchar, soutenu par les islamistes.

fectif des Saints. Mais il a été écarté du groupe professionnel par l'entraîneur Ralph Hasenhüttl exaspéré par sa volonté de partir. En dépit de sa saison en demi-teinte, à cause d'une

blessure à l'abdomen qui l'a éloigné des terrains pendant plusieurs mois, Lemina demeure un talent qui continue d'attirer les regards. Dont ceux des Monégasques.

### Bon à savoir

#### Football : L'Uniffac à Libreville le 31 août prochain

**L'UNION** des fédérations de football d'Afrique centrale (ou UNIFFAC) organise son assemblée générale ordinaire électorale le 31 août prochain à Libreville. Ces travaux verront l'élection d'un nouveau président après l'intérim assuré par Gustavo Ndong Edu Akumu, président de la Fédération équatoguinéenne de Football (FEGUIFUT). Les candidats à cette élection sont : Gustavo Ndong Edu Akumu (Guinée Equatoriale) et Seidou Mbombo Njoya (Cameroun). Les postes de Vice-président et de membres feront également l'objet de renouvellement par voie d'élection.